

Galería de Honor del Magisterio Tamaulipeco XXVI Etapa

Mtro, Mariano Martínez Díaz de León



Distinguido docente, comprometido con su tarea de educar, motivar, inspirar y formar a la niñez y jóvenes tamaulipecos, siempre en búsqueda de la excelencia para cada día ser mejor y alcanzar las metas de la verdadera educación. El Docente Mariano Martínez Díaz de León nace en Villa de Casas Tamaulipas, el 23 de febrero de 1958.

Sus padres el señor Noé Martínez y la señora Guadalupe Díaz de León, así como su esposa Dulce María de la Cruz Alonso

de Martínez y su hija María Esther Martínez Alonso le brindan siempre y sin reservas su apoyo para cristalizar su vocación magisterial y cumplir día a día de manera exitosa su tarea .

Estudió en la Escuela Normal Lic. Normal "Lic. J. Guadalupe Mainero" y en 1978 obtiene el título de profesor de Educación Primaria; sus inicios a nivel profesional fueron en el año de 1974 como profesor municipal en el Ejido "Las Blancas". Consciente de la responsabilidad que representa la tarea magisterial continúa de manera paralela estudiando y trabajando.

En 1983, por su dedicación y empeño consigue la Licenciatura en Pedagogía, especializado en Ciencias Sociales por la Normal Superior de Tamaulipas y en 1999, el Grado de Maestría en Educación Básica por el Instituto Tamaulipeco de Investigación Educativa y Desarrollo de la Docencia, en Ciudad Victoria, Tamaulipas. Comprometido con su deseo de mejorar día a día estudia en la Universidad de Madrid, España hasta alcanzar, en 2006, el Posgrado en Administración Educativa.

Su experiencia profesional se desarrolla básicamente en el municipio de Matamoros, Tamaulipas de 1974 a 1989 como frente a grupo en Educación Primaria, de Ciencias Sociales en Educación Secundaria. Por su desempeño académico de 1989 a 2010, funge en diversas instituciones de Educación Media Superior como Responsable y Coordinador. De 2013 a 2016 es Vicerrector Regional de la Universidad del Noreste de México y de 2016 a 2018 Asesor del Secretario de Educación Municipal.



Su alto espíritu de superación le conducen al logro de Diplomados destacando entre otros: Supervisión y Asesoría Escolar, Profesionalización del y Orientación Familiar para Docentes, en Monterrey, Nuevo León, en la Ciudad de México y en Matamoros, Tamaulipas respectivamente. De igual manera asiste y participa en Seminarios de Innovación Pedagógica, Conferencias, Cursos y Talleres de actualización a nivel local y nacional.

Su obra educativa se plasma y comparte en interesantes artículos de su autoría publicados en revistas de proyección regional y estatal, que contienen tanto propuestas como reflexiones para asegurar la calidad educativa. Su gran deseo de apoyar y orientar la práctica , mediante estrategias didácticas que fortalecen el aprendizaje en los jóvenes del nivel educativo Medio Superior le llevan a realizar importantes investigaciones que le permiten editar libros, diseñar cursos, presentaciones y talleres vivenciales entre otros "Negociación y manejo de conflictos"

Desempeño y gestoría académica se hacen evidentes en la Escuela para Madres y Padres, así como en diversas actividades comunitarias, asociaciones, patronatos y un sinfín de participaciones en la formación de valores y el desarrollo integral de los jóvenes tamaulipecos.

Durante su trayectoria laboral estudiantes, docentes, madres y padres de familia y autoridades civiles y educativas le han reconocido el cariño y la dedicación de su esfuerzo mediante documentos, diplomas y medallas al mérito que dan testimonio de su admirable obra educativa

Por su gran capacidad de trabajo, su liderazgo pedagógico y su don de gente en las instituciones donde ha compartido su práctica, su gran calidez humana y múltiples orientaciones pedagógicas, que son estímulo y ejemplo en toda acción educativa el Docente Mariano Martínez Díaz de León se ha hecho merecedor a ingresar a la Galería de Honor del Magisterio Tamaulipeco. Felicidades

¡BIENVENIDO!

15 de mayo de 2019